

## SALZBURGER GRENZGÄNGERIN



für Ernestine Berger nicht wirklich etwas Neues, aber bei der sogenannten „Elefantenrunde“ dabei zu sein, war auch für sie ein besonderes Highlight.

### Einbruch in Männerdomänen

Als Ernestine Berger 1992 das Institut für Grundlagenforschung (IGF) kaufte, waren Frauen in Führungspositionen zwar nicht unüblich, aber noch keine Selbstverständlichkeit. Da erhitze es schon mehr die Gemüter, dass sie ihre Geschäftstätigkeit von der Zentrale Salzburg auf Wien ausdehnte und dort eine Niederlassung gründete. Eine ganz andere Bastion stellte die Harley-Welt dar. Eine Frau, die eine Harley fährt? Okay, das geht ja noch. Aber dass sie eine von zwei Frauen in Europa ist, die als Direktorin einem Chapter vorsteht? Das geht. Ernestine Berger ist seit 2017 die Harley-Direktorin des H.O.G. Salzburg Chapters. Dass sie aus dem Marketing kommt und weiß wie man ein gemeinsames Bewusstsein erzeugt, hat sie auch gleich bei der Harley Owners Group Salzburg gezeigt: Der Salzburger Stier zielt nicht nur die Clubwesten, sondern auch die neuen Mitglieder. Auffallende Ringe sind übrigens ein Markenzeichen unserer Salzburger Grenzgängerin.

STADTNAH

Text: Martin Schöndorfer  
Fotos: © Maria Tiefenbacher

### Kleines Harley-ABC

Chapter:	Harley-Club
Road-House / Homebase:	Clubhaus
Harley Owners Group:	Harley-Besitzer (H.O.G.)
Dealer:	Harley-Besitzer
Chapter Director:	Clubobmann / Clubobfrau

## MEINUNGSFORSCHERIN, HARLEY-BIKERIN



Zahlen sind ihre Profession, das „Moped“ ihre Leidenschaft. Wobei das „Moped“ im Falle der Salzburgerin Ernestine Berger eine Harley ist. Als Meinungsforscherin hat sie mit der systematischen Sammlung, Aufarbeitung, Analyse und Interpretation von Daten über Marktmöglichkeiten

zu tun. Gefragt ist diese Teildisziplin der empirischen Wirtschafts- und Sozialforschung nicht nur von der Wirtschaft. Besonders in Wahlzeiten sind auch die Parteizentralen sehr an dieser Art der Grundlagenforschung interessiert. Als besonderes Highlight in diese Richtung bezeichnet Berger ihre Punktlandung bei der vergangenen Bundespräsidentenwahl. TV-Diskussionsrunden sind

